KURZNOTIZEN

Samtgemeinderat Boffzen tagt

BOFFZEN/LAUENFÖRDE.

Der Rat der Samtgemeinde Boffzen trifft sich zur öffentlichen Sitzung am Dienstag, 20. Juni, ab 19 Uhr im Bürger- und Kulturzentrum der Gemeindeverwaltung Lauenförde. Es wird ein neues Ratsmitglied verpflichtet, Dominik Thies wird zum stellvertretenden Ortsbrandmeister der Ortsfeuerwehr Lauenförde-Meinbrexen ernannt und es geht um die Klimaschutzagentur Weserbergland.

Mit Frau Nolte durch Bodenwerder

BODENWERDER. Was Frau Nolte so alles weiß - Mit Münchhausens Haushälterin durch Bodenwerder: Eine Führung unter diesem Titel findet am Sonnabend, 24. Juni, um 17 Uhr ab dem Museum in Bodenwerder statt. Münchhausens Haushälterin Frau Nolte nimmt die Besucher mit auf ihrem Weg durch die Stadt. Auf unterhaltsame Weise erfahren die Teilnehmer viel über das wahre Leben des sogenannten Lügenbarons und über Bodenwerder im 18. Jahrhundert. Der Kostenbeitrag von zehn Euro je Person ist an der Museumskasse am Münchhausenplatz zu entrichten. Weitere Infos unter www.gaestefuehrungen-weserbergland.de.

Königsschießen in Ottenstein

verein Ottenstein. Der Schützenverein Ottenstein lädt für Sonntag, 25. Juni, von 13 bis 16.30 Uhr zum Volks- und Königsschießen ein. Die Proklamation erfolgt gegen 17 Uhr. Alle Bürger ab 18 Jahren der Gemeinde Ottenstein sowie die Mitglieder des Schützenvereins sind willkommen. Zum Anbringen der Königsscheiben trifft sich der Schützenverein am Sonntag, 2. Juli, um 10.30 mit einem Umzug am Schützenhaus.

Mühlenfest der Ölmühle Solling begeistert mehr als 1.000 Besucher

Einblick in die Produktion und Markt mit regionalen Produkten locken auf das Firmengelände

VON MANFRED BUES

BOFFZEN. Am vergangenen Wochenende fand das lang ersehnte Mühlenfest der Ölmühle Solling statt, nachdem es aufgrund der Corona-Pandemie im Jahr 2020 ausfallen musste. Die Geschäftsführer der Ölmühle, Sahra und Sebastian Bensch, die das Unternehmen von ihren Eltern Gudrun und Werner übernommen haben, freuten sich über die erfolgreiche Veranstaltung, die alle zwei Jahre stattfindet und zuletzt 2018 abgehalten wurde. Das Mühlenfest bot den Besuchern eine Vielzahl von Attraktionen und erfreute sich einer gewaltigen Reso-

Viele Gäste strömten am Sonnabend auf das Firmengelände. Auf einer großzügigen Ausstellungsfläche von 13.000 Quadratmetern präsentierten sich verschiedene Hersteller von Food- und Non-Food-Produkten. Die Besucher konnten sich an Dekorationsartikeln, Floristik, Seife und Textilien erfreuen. Besonders beliebt war die Möglichkeit, eine Vielzahl von regional angebauten Erzeugnissen zu probieren. Es wurden Pes-

to, Ketchup, Senf, Waffeln und vieles mehr angeboten. Die Besucher konnten die kalt gepressten Öle verkosten und sich bei Führungen durch den Betrieb einen Einblick in die Herstellung, Abfüllung und den Versand verschaffen.

Besucher erhalten Einblick in die Öl-Produktion

Die Ölmühle Solling verfügt über insgesamt 20 Pressen. Leonard Siepler erklärte den Besuchern, dass der Pressvorgang ein langwieriger Prozess ist. Eine Presse benötigt ganze 24 Stunden, um aus Leinsamen 30 Liter Öl zu gewinnen. Die Ölmühle Solling legt großen Wert auf Qualität und Nachhaltigkeit. Es werden ausschließlich native Bio-Öle gepresst, die Ware durchläuft vor der Verarbeitung ein umfassendes Prüfverfahren, um höchste Qualitätsstandards sicherzustellen. Neben dem Firmengelände an der Höxterschen Straße hat die Ölmühle ein vier Hektar großes Blühfeld angelegt. Im Rahmen einer Führung hatten die Besucher während des Mühlenfestes die Möglichkeit, das Blühfeld näher ken-



Interessante Einblicke: Patrick Schuhmacher führte die Besucher beim Mühlenfest in Boffzen durch den Bereich der Abfüllung.

nenzulernen und sich über die rund 50 blühenden Pflanzen, Gräser und Kräuter zu informieren.

Regionale Produkte und Nachhaltigkeit im Mittelnunkt

Das Mühlenfest zog über 1.000 Besucher an, Sahra und Sebastian Bensch zeigten sich begeistert über die positive Resonanz und die große Unterstützung der Gemeinschaft. Das Fest war nicht nur eine Gelegenheit, die Vielfalt der Produkte der Ölmühle zu präsentieren, sondern auch die Möglichkeit, die Menschen zusammenzubringen und das Bewusstsein für die Bedeutung regionaler und nachhaltiger Erzeugnisse zu stärken. Die Besucher des Mühlenfestes konnten nicht nur die hochwertigen Produkte der Ölmühle Solling kennenlernen, sondern auch die familiäre Atmosphäre und



Regionale Produkte im Mittelpunkt: Bernd Overbeck verkostete extra scharfen Senf. FOTO: MANFRED BUES

die Leidenschaft, mit der Sahra und Sebastian Bensch das Unternehmen führen. Als Geschwisterduo sind sie stolz darauf, die Tradition ihrer Eltern fortzusetzen und die Ölmühle Solling zu einem angesehenen regionalen Betrieb auszubauen. Das positive Feedback bestärkt sie in ihrem Engagement für Quali-

tät und Nachhaltigkeit. Die Ölmühle Solling setzt weiterhin auf natürliche und biologische Rohstoffe, um hochwertige und gesunde Öle herzustellen. Dabei legt das Unternehmen großen Wert auf den Erhalt der Umwelt und hat mit dem Blühfeld ein Zeichen für den Naturschutz gesetzt.



Mühlenfest der Ölmühle Solling: Die Besucher konnten selbst mit einer Handpresse Öl pressen.

Poller Sommerfest lockt zahlreiche Besucher an die Weser

Blasorchester Concordia Albaxen, Band Summerbreeze und DJ Candemol sorgen für Stimmung

VON CHRISTIAN ALBROSCHEIT

POLLE. Zum zweiten Mal hatte der Heimat- und Kulturverein Polle am Sonnabend zum Sommerfest an die Weser eingeladen. Bei strahlendem Sonnenschein folgten zahlreiche Einwohner und auch Auswärtige der Einladung. Den Auftakt machte die Kindertanzgruppe Polle, ehe

das Blasorchester Concordia Albaxen – das Polle und seinem Musikzug freundschaftlich verbunden ist – in der Egerländer Besetzung den Nachmittag über für Unterhaltung sorgte. Ein Paar aus Eckernförde, das derzeit auf dem Campingplatz in Heinsen Urlaub macht, hatte zufällig von dem Fest erfahren und war begeistert. Zum

einen vom Programm, zum anderen aber auch vom Andrang. "Das kann sich sehen lassen", sagten sie. Neben der Musik gab es eine Hüpfburg, Spiele für Jung und Alt sowie ein großes Angebot an Speisen und Getränken. Abends sorgte zunächst die Liveband Summerbreeze mit Rock und Oldies für Stimmung, ehe DJ Candemol bis

tief in die Nacht noch einen drauf legte.

Da Polle schon seit vielen Jahren kein Dorf- oder Schützenfest mehr hatte, kam der Heimat- und Kulturverein im vergangenen Jahr zum ersten Mal auf die Idee, das Sommerfest zu organisieren. Schon die Premiere lief sehr gut. Und auch die zweite Auflage war rundum gelungen.



Sommerfest in Polle: Schon am Nachmittag kamen viele Besucher auf die Wiese an der Weser. FOTOS: CHRISTIAN ALBROSCHE



Sommerfest in Polle: Nachmittags sorgte das Blasorchester Concordia Albaxen in der Egerländer-Besetzung für Unterhaltung.



Dampfer Höxter erleidet Havarie bei Boffzen

Das Fahrgastschiff Höxter ist am Sonnabend gegen 14.50 Uhr auf der Weser bei Boffzen havariert. Der Dampfer lag mit dem Heck auf der Backbordseite am Ufer und war nicht mehr steuerbar. Verletzte unter den Passagieren gab es nicht. Es stellte sich heraus, dass die Havarie durch zwei Kraftstoffpumpen ausgelöst wurde, die den

Betriebsstoff nicht mehr zum Motor befördern konnten. Nach der Reparatur der beiden Pumpen konnte die Fahrt in Richtung Fürstenberg gegen 16.05 Uhr fortgesetzt werden. Die Leinen wurden gelöst und das Schifflegte ab. Viele Schaulustige verfolgten das Manöver und winkten den Passagieren beim Ablegemanöver zu. (mb)